

Pressemitteilung
Event Agentur Zand
Rupertiweg 4
22.01.2017



Die 2. Auflage der GaissauHintersee-Trophy übertraf alle Erwartungen.

GAISSAU, Der Erfolg vom Vorjahr setzt sich bei der 2. Auflage des Skitourenevents in der Gaissau fort und übertraf alle Erwartungen: 206 Skitourenbegeisterte aller Leistungsklassen und Altersgruppen stellten sich bei Sternenhimmel Ihrer persönlichen Herausforderung.

Bei besten Bedingungen und internationaler Topbesetzung fiel am 21. Jänner 2017 pünktlich um 16:30 Uhr der Startschuss zur 2. Auflage der legendären GaissauHintersee-Trophy. Dabei standen 206 Teilnehmer aus 4 verschiedenen Nationen am Start.

Wie bereits bei der Premiere im Vorjahr gab es auch heuer, für jeden Teilnehmer die passende Strecke.

Bei der FUN-Route gingen 56 Sportler die 450 Höhenmeter bis zur Spielbergalm – Piereder Günther, Appl Isabella und Brandauer Dominik kamen der Durchschnittszeit am Nächsten und gewannen somit diesen Fun Bewerb.

1100 Höhenmeter und 9km waren auf der TOUR-Route aufs Wieserhörndl zu bewältigen. 76 Teilnehmer stellten sich dieser Herausforderung und Andreas Jank (Jg 93) vom La Sportiva Mountain Attack Team erreichte nach einer rasanten Abfahrt ins Tal und neuerlichem Aufstieg bereits nach 1:00,47 Stunden das Ziel bei der Spielbergalm. Die Schnellste bei den Frauen war Judith Grassl (Jg.68) vom SK Ramsau in 1:17,13 Stunden.

Königsdisziplin des Skitouren-Events in der Gaissau ist die CLASSIC-Strecke mit 1850 Höhenmetern und 18km. Zwei Mal musste das Wieserhörndl und die Abfahrt ins Tal geschafft werden, bevor das Ziel erreicht wurde. 45 Teilnehmer kamen ins Ziel, Robert Berger vom La Sportiva Mountain Attack Team übertraf seinen eigenen Streckenrekord vom Vorjahr um 6 Minuten und kam mit einer sensationellen Siegerzeit von 1:36,34 Stunden ins Ziel. Rosemarie Pötzelsberger vom Team Bikeworks LED Volution - ebenfalls Siegerin vom Vorjahr - stellte wiederum einen neuen Streckenrekord bei den Damen mit einer Zeit von 2:08,57 Stunden auf.

Am Start waren auch 10 Teams, bei dem jeweils ein Teammitglied die FUN-Tour, das zweite die CLASSIC-Strecke und das dritte die TOUR-Route meisterte. Das La Sportiva Mountain Attack Team mit Julia Kasberger, Joachim Jäger und Peter Sunkler war bei der Mixed Wertung das schnellste Team.

In der Männer Wertung setzte sich das Team LaSportiva mit Lorenz Resch, Andreas Jank und Robert Berger durch.

Erst im Ziel angekommen erwartete den Teilnehmern ein tolles Angebot bei der Verpflegungsstation. Das Angebot reichte von Wurstsemmeln bis zum Edelweiss Stand wo die Finisher ihren ersten Hunger und Durst löschten.

Jeder Teilnehmer wurde im Ziel mit einem tollen Finishershirt gesponsert von Suzuki Swoboda und einer coolen Finisher Fotowall überrascht. Dabei wurden alle Teilnehmer Fotografiert und deren Emotionen und Erlebnisse auf Papier verewigt. Gemütlich wurde es dann auf der Spielbergalm, wo die Teilnehmer nicht nur mit gutem Essen, sondern auch mit tollen Sachpreisen aus der Tombola belohnt wurden. Darunter ein Rundflug über das Skigebiet GaissauHintersee gesponsert von Airlink Salzburg.

Die GaissauHintersee-Trophy bereits nach dem zweiten Jahr legendäre und ein Fix Termin für jeden Skitourenfan.

Wir freuen uns auf die dritte Auflage 2018, bis dahin sportliche Grüße

Ergebnislisten - <http://www.gaissauhintersee-trophy.at/event/ergebnisse>

Rückfragen & Kontakt:

Event Agentur Zand, Rupertiweg 7, 5324 Faistenau.

Tel. 0 677 62114927, www.GaissauHintersee-Trophy.at,

Thomas.Zand@GaissauHintersee-Trophy.at